



Avant de commencer votre parcours de golf, il faut savoir qu'il est important de bien choisir ses balles. Il existe ainsi deux types de balles. La balle d'entraînement est jaune ou blanche et cerclée de rouge, alors que la balle de compétition est blanche. La balle de golf est composée de deux, trois ou quatre couches qui influenceront fortement votre jeu sur le parcours de golf. Plus il y a de couches, et plus la balle favorise le toucher et l'adhérence au jeu sur le green. Il existe également différents niveaux de compression des balles, que vous choisirez en fonction de la vitesse de votre swing.